

湯来ふるさと新聞

第182号（令和2年7月4日発行）

☎738-0513
広島市佐伯区
湯来町伏谷535
湯来ふるさと
プロジェクト
事務局携帯☎
090-1183-4626

こんにゃく芋、育っています！

昨年は、3年生の種芋をプランターに植えましたが、今年の湯来プロは、基本、プランターでは赤ちゃん種芋を、畑で2年生・3年生の種芋を栽培しています。

なかなか芽が出てこなくてやきもきした赤ちゃん種芋でしたが、この頃やっとほぼ芽が出揃って葉を広げるようになりまし。

畑に植えた大きな種芋は、太い茎をのびし、葉を広げていますが、草取りを油断していたために、雑草が繁茂して、小さい芽は完全に草に埋もれてしまっていました。先日、手入れの行き届いた美しいこんにゃく畑を見て、深く反省し、草取りをして「すくも」をかけておきました。

草取りをしていると、昨年収穫しきれなかった赤ちゃん種芋から芽を出しているこんにゃく芋が現れました。できるだけ残すように気を使いなから草取りをしたのですが雑草には根性があります。



なかなか簡単には抜けません。何度か雑草と一緒に種芋が飛び出してしまうことがあります。小さな種芋でもしっかり四方八方に根を伸ばし、次世代のために頑張っています。

「うわっ！こめんね」と言いながら、あわてて畑に戻した次第です。



ところで、ご近所に植えっぱなしのこんにゃく畑があります。そのこんにゃく芋の方が、成長が早いような気がしています。来年は「こんにゃく芋の植えっぱなし栽培」にチャレンジしてみてもいいかもしれません。随時確認しておきます。

こんにゃく芋の生育状況については、湯来プロブログで公開しています。見てください。

夏花に植え替えました

沿道に夏の花苗を植えました。当初、作業は13日（土）に行う予定でした。でも、雨天のため延期して14日（日）に行ったものです。

14日（日）もお昼前くらいから雨が降る予報ではありましたが「雨が降りだす前に植えてしまおう！」ということ

で急遽、作業をしました。花苗はメンバーが育てたマリゴールド、日々草、メラ

ンポジウムのほか、いただいた第草（コキア）などとサルビアです。



待避所のゴミ拾い、草取り、苗の植え付け、落ち葉の整理...と手際よく進めていきました。雨が降りだしました。

一旦は避難しましたが、待っているもやみそうにありません。雨の勢いがやや弱まったの機に、傘をさして作業をしました。そして何とか無事に終了しました。



肥料も施して、落ち葉でマルチもしました。今後は、いい塩梅に雨が降ってくれることを願います。



六坊の紫陽花が咲いています

昨年の花柄を取り除かなかったので気にしていましたが、今年も六坊付近の待避所では、紫陽花がきれいに咲きました。



六坊の紫陽花に関連して気になることが一つあります。道路の下、伏谷川から薄いピンク色の紫陽花がのそいでいるのが見えます。通るすがりにいつも「えっ？」と思っています。今度、自動車から降りて、その存在を確認してみようと思います。

お知らせ

- 夏の恒例行事・狐原山作業を7月19日（日）に行います。梅雨が明けて晴れますように。
- 夏のクリーンウォークは7月23日（木・海の日）に行います。スタート地点は、①岩本歯科②セブンイレブン前③高橋バス停。スタート時間は、朝7時半からです。涼しいうちにやりましょう。ご協力いただける方は20日（月）までに事務局へ連絡をお願いします。
- 7月の元氣市は25日（土）です。

●令和2年度湯来プロ総会は8月1日（土）に湯来南公民館で行います。湯来プロの活動に賛同してくれる人などを誘って出席してください。

湯来プロ会員と寄付の募集

湯来ふるさとプロジェクトは、私たちのふるさと「湯来」がよりイキイキと輝く地域であるため①まちづくりの活動に関する情報交換と協力支援②ふるさと産品の企画・開発・販売③継続的な都市農村交流イベントの企画・実施などを行っています。私たちと一緒に活動していただける方を募集しています。また、活動に共感、賛同していただける方のご寄付を募集しています。【定例会】原則毎月第1土曜日、9時～、南公民館【総会】毎年8月上旬【年会費】2千円【会費】ご寄付の振込先【広島市農協水内支店 普通 00020202 湯来ふるさとプロジェクト】会長 佐々木大五朗【問い合わせ】事務局・平木（☎090・1183・4626）